

キッズ記者体験レポート

千葉県 小学校6年 内村真瞳

11月25日、私はキッズ記者体験に参加しました。今年で2年目です。去年もいろいろなことをレポートさせていただきました。今回は、近所の友達も参加しました。

レポートの内容は安田選手と松田選手のインタビュー、そしてチームルマンのピット見学です！



～インタビュー 安田選手～

Q. レースをしている時に一番楽しいことは何ですか？

A. 「レースはスポーツなので、競い合って優勝することです。」

Q. レーサーになったきっかけは何ですか？

A. 「レーシングカートがきっかけです。レースに出たことからです。カートは嫌いでしたが、優勝が嬉しかったからです。」

Q. 得意なコースはどこですか？

A. 「鈴鹿サーキットです」



ちなみに安田選手はワンピースが好きで、レースの時はワンピースのパンツを履くそうです。
次は松田選手です。

～インタビュー 松田選手～

Q. レースをしている時に一番楽しいことは何ですか？

A. 「優勝することです。あと、女性に『運転が上手』と言われることです」

Q. 富士スピードウェイで得意なコーナーはどこですか？

A. 「難しいですね…。1コーナーです。300Km から 130Km に減速するところが好きです。」

Q. あこがれの選手は誰ですか？

A. 「海外だとアイルトン・セナ選手で、国内では星野選手です。」



松田選手は、フォーミュラニッポンのチャンピオンで、車が大好きで車を6台くらい持っているそうです。

次は、チームルマン（ENEOS）のピットを見学したときのインタビューです。
この車は、LEXUSのSC430です。この車は大嶋選手と伊藤選手が運転しています。



見せていただいたSC430は、富士スピードウェイだけのエアロパーツを使用しているそうです。市販のLEXUSと一つだけ同じ部品があるそうです。それは、ドアノブ。他のものはすべて違います。レーシングカーなので、必要ないものはつけないそうです。窓も少ししか開かないので、夏の車内は50～60℃になるそうです。



～インタビュー 伊藤選手～

Q. レーサーになったきっかけは何ですか？

A. 「クラスの友達がレースのテレビの話をしていて、鈴鹿サーキットにレースを見に行ったことです。」

Q. スタートの際は緊張しますか？

A. 「緊張します。自分の時はスタートしたら早く走らせねば…、と思っています。けど、チームメイトの出番の場合はそっちの方が緊張する時もあります。」



伊藤選手はとても面白い方でした。レーサーになるきっかけは人によってそれぞれなんだなあ、と思いました。カートをやっていたから、車が好きだから、クラスの友達に聞いたから、などのように「レーサーになりたい！」と思ってそのことに一生懸命になれば絶対に叶うものだな、と感じました。

今回レポートさせていただいたことは、普段経験することができないことなので、とても嬉しかったです。とても良い思い出になりました。



今回協力して下さった、レーサーの松田選手、安田選手、チームルマンの皆さん、記者の方々、富士スピードウェイの方々、本当にありがとうございました。また機会があれば富士スピードウェイに行きたいと思います。